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2013年8月21日晚，黑马会联盟
商家高端红酒品鉴会在黄金国际空
中会所圆满举办。山东黑马房地产
顾问有限公司总经理黄劲松先生、
黄金地产开发商王总，黑马会联盟
商家中粮君顶红酒、远大空品、JBL

音响、博洛尼整体家居、梦洁家纺、
美国怡口、童话森林、东方神参、风
雅轩、上海大众、舒境马术俱乐部、
法国安杰玛等十余家商家领导共同
参与了本次高端红酒品鉴会。

黑马地产黄总与联盟商家共同
参观了堪称“楼王”的黄金国际C区
样板间以及开发商重金打造的空中
会所。贯穿南北的龙形水系，奢华入
户大堂及私家温泉，270度的观景视
野与采光面，国内亦屈指可数的圆
楼建筑形式都给大家留下了深刻的
印象。稍后，大家共同体验了空中会
所的各功能厅，商家领导们各自体
验过台球室、麻将室、围棋室、茶室

后，又纷纷至空中会所三楼绿色田
园功能区赏景交流。设计精致的双
景观光电梯、奢华经典的装修风格，
极具厚重品质感的家具以及倍感尊
崇的英国皇室级尊享服务均令大家
赞不绝口。

晚宴及酒会在尊贵奢华的空中
会所举办，居高临下，园区美景尽览
于目。酒会开场，伴随着悠扬的开场
音乐，黑马地产黄总对到场的来宾
表示真诚的欢迎，并对联盟商家中
粮君顶红酒、远大空品及JBL音响

对本次高端红酒品鉴会的赞助支持
表示了真诚的感谢。

此次活动，特邀中粮君顶红酒
品酒师为到场来宾讲解本土与异国
风情的葡萄酒文化历史、品鉴方法
等，并现场带领大家品鉴了西班牙
雄鹿堡干白、马克西莫泰姆比罗干
红、拉布雷国王酒庄安东尼城堡干
红等几款经典葡萄酒，精彩而又专
业的讲解，赢得了现场来宾的阵阵
掌声，将酒会氛围推向了高潮。酒会
氛围融洽、轻松、高雅，宾主尽欢！酒
会结束，大家意犹未尽，都表示十分
感谢黑马会提供的交流平台，并纷
纷表示十分期待黑马会后续活动的
开展。

此次黑马会联盟商家高端红酒
会，是暨黑马会首批联盟商家座谈
会圆满落幕之后，又一次别开生面
的联盟商家联谊会，此次黑马会联
盟商家高端红酒品鉴会，既增进了

黑马会与联盟商家的沟通交流，又
为后续合作奠定了坚实基础！
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本报8月25日讯 秉承精工品
质，打造桓台最精致的社区园林。23

日，位于桓台县红莲湖东侧的橡树·
玫瑰城售楼中心举行了盛大的开放
仪式。仅一上午就有几百名市民先
后来此参观订购。

◇开放仪式盛大几百名市民迫
不及待

25日上午9点左右，天气虽然炎
热，但已有百余名来自各个区县的
市民前来观摩品鉴。有的市民在得
知橡树·玫瑰城售楼中心开放后，不
顾路远从张店赶来看房。“儿子到了
结婚的年龄了，得给他买套房子，银
亿置业开发的房子质量一直不错，
我跟老伴儿今天就来给他看一套。”
来自张店的荆先生说道。

在展厅内，有的市民围着展台的
小区模型观赏着，不时询问着户型、
面积等问题。有的市民则坐在沙发上

阅读关于玫瑰城的介绍，不时还享受
一下开发商提供的点心和饮料等，现
场气氛好不热烈。据当日负责接待的
售楼工作人员介绍，仅一上午的时
间，大约就有几百名市民来此看房，
有的还是从张店等区县赶过来的。

◇绿化面积达43%，致力打造
精致法式园林

据了解，位于桓台县红莲湖东
侧的橡树·玫瑰城占地19 . 4万km2，
住宅建筑面积33 . 4万km2，住宅面积
占地15 . 9万km2，而绿化面积就达
43%。据介绍，橡树·玫瑰城是由上
海同济城市规划设计院规划设计，
由淄博银亿置业有限公司斥巨资打
造的法式园林。

玫瑰城西临红莲湖，将红莲湖
的景观与社区内园林完美融合。此
外，小区内还有三大景观，将园林及
建筑的法式风情诠释地淋漓尽致，

高贵大气而又简约浪漫。据了解，位
于小区东门的“凡尔赛中央花园”有
着大面积的阳光大草坪和长长的绿
色廊厅，小区居民可在此享受温暖
而又惬意的午后休闲时光。此外，小
区将红莲湖与九曲花溪完美融合，
两大水系及五彩喷泉的设计让小区
居民感受夏日凉爽的同时，也能享
受住在园林里的宁静。这一系列重
金打造的奢华景观，将为小区业主
奉献上一场来自欧洲的视觉盛宴。

◇学校、商场、医院近在咫尺，
配套齐全

据了解，在小区东南角将会建
一所能同时容纳300名儿童的社区
幼儿园，让小区业主的孩子在家门
口上学。此外，城南实验学校与橡
树·玫瑰城仅一路之隔，孩子们可在
该学校从小学一直读到初中毕业。
在小区东北边还有桓台信誉楼、联

华超市及齐鲁医院桓台分院等商
场、医院，小区周边配套设施齐全。

据了解，橡树·玫瑰城完工后将
建成27栋多层楼房、3栋24层高层楼
房、5栋28层楼房及9栋18层的楼房。房
屋面积从88m2到180m2不等，业主可有

多种选择。目前，18层的12#楼几近封
顶，另外用于团购的28层的5#、6#、7#

楼也已建到22层。下一步将会分四期
陆续建造剩余的高层及多层楼房。一
期开盘在即，市民可拨打8228666/
8228777热线咨询。 （罗静）

橡橡树树··玫玫瑰瑰城城售售楼楼处处盛盛大大开开放放
致力于打造桓台法式园林

多数市民不了解插座新国标，安全隐患至今多被忽视

““万万用用插插座座””被被禁禁两两年年仍仍畅畅销销

记者采访了从事电器销售行业
多年的刘先生，刘先生告诉记者，

“万用插座”被市民所熟知，且广泛
使用，但“万用插座”确实存在安全
隐患，这也是插座新国标发布的重
要原因。

刘 先 生 对 记 者 说 ，所 谓 的
“万用插座”，是指人们通常所说
的大孔插座，双头的、三头的插
头都能插进去使用。而也正因其
可以同时插进双插销、三插销电
源插头，比较受消费者喜欢。“这
种插座‘吃得太杂’，在承担多个
插头时容易导致火灾事故发生，
因此才被国家禁止生产销售。同
时，新国标对电源转化器类产品
的外观、尺寸、性能等均给出了
明确的规范，以提升插座的安全
性能。”

据了解，万用插座之所以被
禁止销售，一是万用插座尺寸不
规范，插座接片与电器接头接触
面积过小，易使接触片过热导致
发生火灾；二是万用插座插孔较
大，在接触人体时还易使人触电，
而且容易出现接触不良或插头插
不稳的现象。“新国标插头与插座
的接触面积更大，能有效防止发
热，同时防触电性能更好，大大提
升了插座的安全性能。”刘先生建
议，为了安全起见，还是应该选用
新国标插座。

“万用插座”存隐患

易导致火灾或触电

插座是每个家庭日常用电中不可或缺的用品，且关系着人们的生命和财产安全。国家
质监总局和中国国家标准化管理委员会发布的插座新国标(国标GB2099-2008《家用和类似
用途插头插座》)于2011年6月1日起强制执行。25日，记者调查发现，已经被禁两年多的“万
用插座”在市场上仍能见到，并且不少市民家中仍在使用。

在张店华光路一超市内，市民正在选购插座。 本报记者 王鸿哲 摄

记者随机采访了多位前来
购买插座的市民，发现多数人
对插座新国标和“万用插座”已
被禁两年并不知情。

市民陈女士是一位公司白
领，家里连接空调的插座坏了，
所以想来买一个更换。“我还真
不知道插排还分新国标和旧国
标，这种插座已经被禁用我也是
头一回听说。”

一家店铺的老板告诉记者：
“插座分好多种，有一排的、两排
的、三排的，线有1 . 8米、2米、3米、
5米、10米等，一般市民购买只会
考虑这些，再就是考虑是用在一
般家用电器，还是大家电上面，
很少能有普通市民知道插座的
新国标，就连我们这些卖插座的
知道的也不多。”

多数市民

对新国标不知情

25日，记者在张店华光路
上一家小商品城的电器专区
看到，很多商铺的货柜上都摆
着旧式的“万用插座”。一店铺
的工作人员告诉记者，这种三
孔的万用插座现在还是很受
欢迎，有许多市民购买。据一
名不愿透露姓名的店员介绍，
之所以现在”万用插座“仍在

畅销，一是因为对于插座新国
标的规定很多市民都不了解，
也不知道这种插座存在安全
隐患，还有就是因为这种插座
比较便宜，用途广，比较受市
民青睐。

记者在很多店铺的货柜
上看到，“万用插座”仍然占
据着插座市场的很大比例。

“这种万用插座主要是便宜，
市民用着也习惯了，所以销
售情况还不错。”一家店铺的
工作人员说，“万用插座”带3

米长线的售价是 4 8元，而新
国标规定的五孔插座带 3米
长线的售价则要 5 5元，市民
家庭使用，一般会选择便宜
的。”

本报见习记者 王欣 罗旭君

“万用插座”仍在售，价格便宜受青睐

左为禁售“万用插座”，右
为新国标插座。

见习记者 王欣 摄
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